

Fecha: 26-08-2024 Medio: El Rancagüino Supl.: El Rancağüino

Noticia general

Título: "Festival Internacional de Cine de Rengo" celebrará sus 20 años de historia

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.000 15.000 No Definida

"Festival Internacional de Cine de Rengo" celebrará sus 20 años de historia

Pág.: 10 Cm2: 396,7

oco a poco se acerca lo que será una nueva versión del "Festival Internacional de Cine de Rengo 2024", el cual celebrará sus 20 años de historia del 25 al 30 de noviembre. Hito no menor para el cine local y regional, indica su director, Guillermo Pérez, quien sostuvo que ya se encuentran trabajando la programación para entregar lo mejor del cine nacional e internacional.

El cineasta destacó que este evento se ha ido posicionando como uno de los eventos cinematográficos más importantes de Chile, contando con el apovo de realizadores nacionales y extranjeros emergentes y con trayectoria, quienes postulan a las diferentes categorías en competencia que el certamen tiene dispuesto para los cineastas del mundo.

Guillermo Pérez añadió que este año 2024, están preparando varias actividades que se irán desarrollando durante los meses de



Este año FECIR celebra 20 años de historia junto a la comunidad renguina y de la región.

nacional, habitantes de la comuna de Rengo y público en general. privadas y, con el apoyo de toda septiembre, octubre y noviembre, la comunidad. Para hacer un Dentro de las actividades que se

culminando con la semana del cine evento de estas características y, la celebración de los 20 años de siempre es importante conseguir trayectoria, junto a la comunidad los recursos necesarios, siendo un del cine y la cultura regional y desafío año a año lograr gestionar el presupuesto para la realización de este evento. Siempre van a estar "Para nosotros es muy relevante abiertas las puertas para quienes continuar produciendo este fes- quieran aportar y ser parte de este tival con el apoyo no solamente proyecto, con el fin de construir de instituciones de Gobierno, sino una mejor cultura, educación y que también con instituciones sociedad para todos", dijo Guillermo Pérez.

vienen, destaca la apertura de la convocatoria a nivel internacional v nacional de las diferentes competencias, sumando este año dos categorías nuevas, con un total de diez. También se abrirá la competencia regional de micro cortos escolares, donde podrán participar estudiantes de enseñanza básica y media de cualquier recinto educacional de la Región de O'Higgins, con un cortometraje de una duración máxima de 5 minutos.

Finalmente, pronto se abrirá la convocatoria al cuarto año de la Escuela de Cine FECIR, la cual se desarrolla de manera online v presencial con diferentes talleres de extensión en la comuna de Rengo, donde podrán participar interesados de todo Chile. La escuela estará compuesta por diferentes profesores del ámbito profesional del cine, de primer nivel, por lo que los estudiantes que participan de ella obtienen una alta calidad de conocimientos en torno a la producción cinematográfica. 📓